

09.12.2011 - 07:00 Uhr

## FMB: Centrale nucléaire de Mühleberg (CNM) / Martin Saxer succède à Patrick Miazza à la tête de la CNM

Bern (ots) -

Après avoir assuré la conduite opérationnelle de la centrale nucléaire de Mühleberg (CNM) pendant 9 ans, Patrick Miazza quittera son poste au 1er janvier 2012. Ce départ est lié à des motifs personnels. La succession de Patrick Miazza sera assurée par Martin Saxer, son suppléant actuel. Walter Lehmann, actuellement chef de la division Exploitation, assurera quant à lui la suppléance du nouveau chef de la CNM.

Patrick Miazza est entré en 1993 chez BKW FMB Energie SA (FMB) en tant que collaborateur technique et scientifique à la centrale nucléaire de Mühleberg. Le 1er septembre 2002, il est nommé chef de l'installation. Dans le cadre de cette fonction, il est responsable de l'exploitation de la centrale ainsi que de la maintenance et de la modernisation en continu des différents secteurs, en accord avec les normes internationales en vigueur. Miazza mettra dorénavant ses compétences dans le domaine du nucléaire au service du secteur d'activité Energie Suisse en qualité de chef de l'unité commerciale Economie énergétique Planification et Stratégie. Il représentera également FMB au sein de différentes organisations de la branche.

Ingénieur-électricien de formation, Martin Saxer est entré en août 1992 à la CNM. A la tête de la division Electrotechnique depuis le 1er janvier 2002, il est suppléant du chef de la centrale depuis le 1er novembre 2008. Il est marié et a deux enfants.

Ingénieur-mécanicien de formation, Walter Lehmann travaille depuis janvier 1994 à la CNM, où il dirige la division Exploitation depuis le 1er septembre 2002. Il est marié et père de trois enfants.

## Contact:

Antonio Sommavilla Media Communications Tél. 031 330 51 07 info@bkw-fmb.ch

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100709785">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100709785</a> abgerufen werden.